

Julia Belot

Sekundenglück



Wer kennt sie nicht, diese Momente zwischen Erinnern und Vergessen, wenn es uns ganz warm wird ums Herz? Wenn ein Gedanke oder ein Tagtraum uns ergreift. Die Welten, die wir uns als Kinder erschufen, wer kennt sie nicht? Wir sehen etwas, was uns berührt und im nächsten Augenblick ist es fort. Für immer. Vergessen? Ein Blitz der Erinnerung lässt uns lächeln, manchmal.

Ausstellungszeitraum: 2.8. - 23.8. 2014. Eröffnung: Freitag, 1.8. 2014, 19 Uhr
Begrüßung: Helmut Nehrbaß, Stadtrat. Einführung: Gunter Schmidt
Die Künstlerin ist anwesend: Freitag, den 8.8., 15.8. und 22.8. von 18-19 Uhr
Öffnungszeiten: Montags - Freitags von 10-19 Uhr, Samstags von 10-15 Uhr
Veranstalter: Kulturreferat Wiesbaden